

Cuba et le Venezuela mettent en exergue le legs de Fidel Castro et d'Hugo Chavez



La Havane, 15 août, (RHC).- Des intellectuels de Cuba et du Venezuela ont mis en exergue ce mardi à Caracas le legs de Fidel Castro et d'Hugo Chavez.

Un colloque sur la contribution de ces deux importants leaders à l'unité et à l'indépendance de l'Amérique Latine et les Caraïbes a eu lieu à l'université nationale expérimentale des Arts de la capitale vénézuélienne.

Sous les auspices du Mouvement d'Amitié et de Solidarité mutuelle entre Cuba et le Venezuela, la rencontre a rendu hommage au leader historique de la Révolution cubaine à l'occasion, lundi dernier, du 92e anniversaire de sa naissance.

Dolores Guerra, chercheuse à l'Institut Cubain d'Histoire, a souligné l'importance de la rencontre pour l'analyse des idées de Fidel Castro et d'Hugo Chavez depuis la perspective de l'unité continentale et de la souveraineté de l'Amérique Latine.

Elle s'est prononcée pour la diffusion nécessaire de ces concepts dans la conjoncture régionale actuelle marquée par les attaques de la droite contre les gouvernements progressistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169086-cuba-et-le-venezuela-mettent-en-exergue-le-legs-de-fidel-castro-et-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba